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Compte-rendu du conseil de laboratoire 
du mercredi 10 mai 2023 (En hybride) 

 
 
Présents : Audrey Ambles, Jérôme Bosche, Alain Cournier, Claire Delaplace, Gilles Dequen, Cyril 
Drocourt, Ahmed El Hajjaji, Dominique Groux, Florence Levé, Corinne Lucet-Vasseur, Fabio Morbidi, 
El Mustapha Mouaddib, Christophe Poix, Abdelhamid Rabhi, Isabelle Wallet. 
 
Ont donné procuration : / 
 
Excusés : Wafa Badreddine, Olivier Pagès 
 
 
Ordre du jour :  
 

• CR du conseil du 1er mars 2023 
o Vote 

• CR du conseil du 30 mars 2023 
o Vote 

• Point finances (Jérôme Bosche) 
• RDU 
• Questions diverses 
 
 
 
 
 
• CR du conseil du 1er mars 2023 

o Vote 
 
Aucune remarque n’étant formulée, le CR est mis au vote. Adopté à la majorité (1 abstention). 
 
• CR du conseil du 30 mars 2023 

o Vote 
 
Quelques corrections sont demandées : 

• Ajouter Abdelhamid Rabhi dans les présents 
• Point finances : Les membres de la commission des finances de l’Unité indiquent que cette 

proposition n’a pas eu le temps d’être discutée en session plénière. 
• Commission Web :  
• Seuls les doctorants inscrits à l’UPJV seront mentionnés 
• Remplacer « Note : une pièce jointe abordant les travaux de la commission » par « Note : 

la présentation des travaux de la commission est jointe ». 
• Point locaux : remplacer « A ce jour, la réfection des toits et des huisseries sont faites » par 

« A ce jour, la réfection des toits et des huisseries est faite ». 
• Questions diverses : UniLaSalle : Remplacer « Gilles Dequen rencontre lundi 3 avril, avec 

Denis Postel, le VP Recherche de UniLaSalle » par « Gilles Dequen et Denis Postel 
rencontrent le lundi 3 avril le VP Recherche de UniLaSalle ». 

 
Moyennant ces corrections, le CR est mis au vote. Adopté à l’unanimité. 



 
• Point finances (Jérôme Bosche) 
 
Jérôme indique que la répartition proposée lors du dernier conseil de laboratoire n’a pas été approuvée. 
La commission finances s’est réunie le 04 mai 2023 et a plusieurs propositions à soumettre au conseil : 
 

• Budget des projets de recherche 
• il faudrait lister les projets, afficher les montants avec répartition 

Fonctionnement/Investissement/Masse salariale, indiquer les doctorants/post 
doctorants associés aux projets. Les chefs d’équipe devront être informés des 
budgets ouverts pour chaque projet relatif à leur équipe (actuellement sont informés 
la direction et les porteurs de projets). 

 
• Mobilités entrantes (EC) et sortantes (Doctorants) 

• le soutien financier alloué dans le cadre des actions S2R est insuffisant pour 
défrayer la totalité de la mission. L’objectif poursuivi vise à couvrir la totalité de frais 
liés à la mobilité. Le conseil préconise une estimation au plus tôt du coût de la 
mission afin d’anticiper, sur le budget des équipes, la dépense. 

 
• Investissement :  

• Serveur 
• Le devis reçu n’est pas conforme. Cette dépense est éventuellement à prévoir 

sur l’action 6 du S2R. 
• Renouvellement machines : 

• Ce renouvellement s’est fait avec l’appui des départements informatique et EEA. 
Le conseil souhaite que de la même façon les autres composantes 
d’enseignement de rattachement (IUT, INSPE, IAE, INSSET, Ecole de 
Commerce) puissent être sollicitées dans ce cadre. 

• Pour l’année 2023/2024, il y aura, a minima, 6 nouveaux doctorants et 3 maîtres 
de conférences. Il est demandé de privilégier les projets de Recherche pour cette 
dépense. 

• Point à préciser : Les immobilisations des matériels doivent être à jour. Les 
machines des anciens doctorants doivent faire l’objet soit d’une cession 
(formulaire à remplir dans ce cas), et sortie d’immobilisation soit d’une 
réaffectation auquel cas l’immobilisation du matériel doit être mise à jour. 

• Afin d’adopter la politique d’amortissement préconisée par l’UPJV, le 
renouvellement des machines se fera, sauf cas exceptionnel, tous les 5 ans au 
lieu de 4 ans. 

 
• Soutenances Thèses/HDR : 

• Entre 3 et 5 soutenances d’HDR (Sorina, Gil, Yoann, Fabio, Laure) pour un budget 
unitaire de 1000 € ; 4 soutenances de thèses (Hamza, Ahmed, Khelil, Pierre) pour un 
budget unitaire de 800 €. Ce poste représente un budget d’environ 8 000 €. Le conseil 
suggère que les départements participent aux soutenances d’HDR. 

 
Le vote du budget prévisionnel aura donc lieu au prochain conseil. 
 
• RDU (Jérôme) 
 
Cf. fichier joint 
 
• Questions diverses 
 

o AG : Mardi 04 juillet 2023 le matin et repas dans la continuité. 
 

o Futurs collègues : 6 doctorants et 3 MCF auxquels s’ajoutent des ATER. Un groupe de travail 
est mis en place pour proposer une restructuration des bureaux. Les participants sont : Audrey, 
Dominique, Ahmed, Cyril et Yu. La proposition émanant de ce GT sera présentée lors de la 
prochaine AG. 

 
o JJCMIS : Daniel et Louis seront les organisateurs de la prochaine JJCMIS qui aura lieu à 

l’automne. Date à définir. 
 


